

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
美作	豊田	勝央町と合併してもらいたいと思うがどう考えるか。	勝央町との合併は、現在は難しいと思っています。計画性をもち市政運営をしたいと思うので応援をお願いします。	総務部
美作	豊田	美作が津山に働きに行く人のベッドタウンとなればよいと思う。各市町村が一体化した取り組みがよいのではないか。	津山と協調するのは難しいと考えていますが、美作に住んでよかったと思ってもらえるように進めていきたい。今後は、福祉水準を上げることとともに、美岡道の整備が重要であり、早期解決を目指します。教育機関の差は感じられ、学びの場を増やすとともに、スポーツ関係を拡大していきたい。	総務部 経済部
美作	豊田	現在、誰の土地かわからないような土地が増えている。このような土地についての行政指導はあるのか。その3年の間は誰が管理するのか。草刈りは誰がするのか。	この問題については、地方では対応が困難で国の問題となります。また、民法上の相続問題や所有権の問題もあります。	総務部
美作	豊田	水害時の緊急避難場所について要望。海内は豊田体育館になっているが、水が出る元に行く危険性を考え、出来れば避難場所を、美作アリーナに変えて欲しい。	旧美作町の基本的安定した避難場所としては、美作アリーナであると考えます。程度に応じ、地域や近所等連絡を取り、声を掛け合って避難していただきようお願いします。土砂災害の予防については、県に対して要望しますので申しつけていただきたい。海田地区で美作アリーナを選択していただくことは可能です。	危機管理室
美作	豊田	総合戦略プランは“目指します”が多いと思う。いいことを書いてあるが、遊歩道などより、ライフラインを見直してもらいたい。岡山県は天災震災が少ないが、万が一想定外の事がおきたとき、この地域は山間部で孤立してしまう。孤立住宅について、市はどう考えるか。公民館も古い。余裕があることより、緊急な事を先にすれば、市民は喜ぶと思う。	猪臥の避難場所は豊田公民館に来ることが基本だと考えますが、一番良い方法を市として考えてまいります。海田に抜けるルートも考えるべきです。	危機管理室
美作	豊田	昨年朽木で起きた電柱倒壊事故をふまえ、本市も倒木等を含めた面で、何らかの対策をすべきである。	市民への通信手段が断絶した場合の通信手段としては無線通信システム が有効であるため、防災無線や携帯電話へのメール配信などの整備を調査検討します。	危機管理室
美作	豊田	避難訓練について、やりやすく、いい方法はないか。	避難訓練については、まず、自主防災会を設立していただきまして、その活動の中で、避難訓練を取り組んでいただきたい。ご相談には応じますので、ご連絡ください	危機管理室
美作	豊田	旧豊田小学校のプールの管理について。以前、要望したがまだ回答がない、どうなっているか。また周辺の草刈りもしているが、蚊が湧くので困っている。防火用水に使用するとも言われているが、どうしたらよいか。	プール撤去の要望が提出されています。防火用水として使用されるかの判断は、現在北原消防団員と総務課で調整中であることを踏まえ、今後は地元の意向も確認しながら回答いたします。プールの撤去については前向きに考えたい。草刈り等管理については今後協議し、地元にお願いすることがあるかもしれないが、その時はよろしくお願ひします。防火用水として使用しないのであれば撤去することも検討いたします。	危機管理室

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
美作	豊田	ターンもあると聞くが、全国に情報発信はできているのか。	市のホームページやPR動画等で情報を発信しています。	企画振興部
美作	豊田	HPがわかりにくい、見にくい。	市のHPについては、1月1日にリニューアルを行いました。見やすく、わかりやすいものにしていきたいので、今後もご意見をいただきたい。	企画振興部
美作	豊田	総合戦略は5年だけか。長期ビジョンはないか。また戦略計画の経過は、計画倒れすることなく何らかの形で返して下さい。	5年間を集中的にするという意味であり、1年毎に検証見直しを行います。	企画振興部
美作	豊田	男女共同参画社会の実現を是非お願いしたい。女性の働きやすい職場環境を作っていただきたい。	女性を登用する目標を定め、幹部会議等で日々呼びかけている。今後も女性の働きやすい職場作りを率先していきたい。 第2次男女共同参画プランの策定に向けたアンケートを実施しており、審議会で骨子を検討中です。女性活躍推進法も施行され、国、地方公共団体、300人以上の民間事業所は事業主行動計画の策定義務ができています。このことから女性の環境整備を積極的に推進します。	市民部
美作	豊田	子育て支援はまだ保健福祉部と教育委員会の連携ができるていないのか。これから産まれてくる赤ちゃんのことばかり考えて、今苦労されているお母さん達の援助はできていないのか。	保健福祉部と教育委員会との連携は各事業において実施しています。特に発達障がい児支援では心理士の相談支援が行えるように連携を取っています。また、子育て中の保護者に対する経済支援(各種費用の無料化、助成等)、相談支援を実施しています。	保健福祉部 教育委員会
美作	豊田	鳥獣害問題について。補助金制度だけでは駄目だと思う。	鳥獣害問題については現在、県とも勉強しています。国とも協力して基準を明確にするなどして生半可にしないようにしていきたい。近年、鳥獣害による農作物被害は6千数百万円に上り、特に、ニホンジカ、イノシシの獣害被害は、6千数百万円と増加傾向にあります。このためにも、捕獲に係る経費の一部を補助することにより、1頭でも多くの個体を捕獲して、農作物被害の削減に繋げていきたいと考えるところです。	経済部
美作	豊田	証拠品として、しっぽ等を切るなんて虐待だと思う。	国の施策である、緊急対策事業実施に取り組むにあたりましても、国でも捕獲個体の証拠品として示されているところであり、個体を削減していくための手立てとして、ご理解いただきたい。	経済部
美作	豊田	城山公園整備事業についてよろしくお願いします。	平田地区の貸借契約は概ね協力していただいた。今後の整備・管理は年次計画で進めます。※回答の内容は行政懇談会開催時点	建設部

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
美作	豊田	大原から万善の拡幅について要望書を上げるが、なかなか返ってこない。市が中心となって、県道の拡幅工事をアピールしてもらいたい。	県道の事業は継続的に実施されており、今後も県に働きかけていく。	建設部
美作	豊田	大原ダムについて。川を整備していく計画について、具体的な話をする場や窓口が無いので困っている。	大原ダムの計画は現在ありません。河川に関しては、県への要望も市が受けて進達していますので、県（勝英地域事務所）或いは、市（建設課）へ相談していただきたい。	建設部
美作	豊田	山の上に一件民家がある。これは私道であるが、何とか市道に格上げされないか。実際、この家の主が倒れた時、救急車も途中までしかあがれなかった。	民家が一軒で道路敷が民地の場合の市道認定は難しい。	建設部
美作	豊田	市道拡幅について早急な完成を目指して欲しい。	市道についてはもうすぐ全通となるが、これで地域の連絡網が完成とは思っていません。今後、市道拡張の要望があれば受け付けます。	建設部
美作	豊田	猪臥西地区の道路拡張について。旧町時分からの要望であり、現在、維持管理課でわずかなお金で一応対応してもらっているところだ。猪臥の東側はある程度拡張されているが、西側は救急車や消防車が入れないくらい道が狭い。市の提案により、猪臥川に橋をかけて拡張しようとしているが、結局レッカーも入らず、基礎をするのに検査に通らないからとの理由で中断中。車が接触しないように、ガードレールをハの字にし、これで承諾するよう求められた。しかし、地元としては当初承諾を得て、捺印もすませているこの問題について、維持管理の予算で何年もかけるのではなく、緊急を要するものとして早急に対応してもらいたい。	H27年度で東西を結ぶ猪臥中央線の改良工事を実施しました。西側についてもH28年度以降で事業化予定です。	建設部
美作	豊田	市道について。山口地域までは広くなったが、山外野に向けてとても狭い所がある。急傾斜地で石も落ちてくる地形のため、いつ崩れてもおかしくない。バスや学生も通る道であるため、道路の拡張を依頼したい。耕作放棄地を利用して、別の場所に道をつけるなどしてもらいたい。	落石や幅員狭小等の危険箇所の現状把握に努めています。H28年度において、既改良区間に続く未改良箇所の事業化を検討します。	建設部